
Raccolta  di  occhiali  usati,
campagna di sensibilizzazione
al  Parco  Commerciale
Belvedere
Inaugurata, nella galleria del Parco Commerciale Belvedere, la
postazione della campagna di sensibilizzazione per la raccolta
degli occhiali usati.
La cerimonia di taglio del nastro si è svolta alla presenza
della Direttrice, Francesca Maurigi e dei Rappresentanti Lions
della VII Circoscrizione del Distretto Lions 108 Yb nelle
persone  del  Past  Governatore  Distretto  108  Yb  Sicilia,
Francesco Cirillo, Giacomo Di Miceli, Presidente della VII
Circoscrizione, Fabio Gaudioso, Presidente Zona 19 e Giuseppe
Daidone,Delegato del Governatore Area Salute.
La postazione rimarrà in galleria per un anno interno per
permettere a tutti i clienti di partecipare alla
raccolta degli occhiali usati, lasciando nell’apposita bacheca
i propri occhiali da vista e/o da sole dismessi,che saranno
portati a nuova vita per le popolazioni in stato di bisogno.
Gli occhiali verranno raccolti e inviati presso il Centro
Italiano  di  Raccolta  di  Chivasso  dove  saranno  riadattati
secondo  le  esigenze,  quindi  poi  distribuiti  dai  volontari
Lions alle popolazioni dei paesi in via di sviluppo.
I Lions Club della Circoscrizione di Siracusa hanno accolto
con  grande  entusiasmo  e  partecipazione  questa  attività  di
servizio attraverso la quale si riesce a sensibilizzare la
popolazione che ha l’occasione di donare e aiutare gli altri.

Il progetto “aiutaci a vedere” si identifica come progetto
pilota per il Centro commerciale Belvedere per la raccolta di
occhiali usati e farà da apripista per una collaborazione più
ampia al fine di pianificare insieme una serie di attività, in
un contesto nuovo che garantisce un servizio diverso alla
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clientela e che per i Lions appresenta una vetrina importante.
Verrà quindi sviluppata nel prossimo futuro, in sinergia con i
Club Lions di Siracusa e provincia, una programmazione di
appuntamenti di screening (come lo screening sull’udito, sulla
vista, sul diabete ecc..) e tutte le attività si svolgeranno
presso il Parco Belvedere.

L’intesa  tra  Centri  commerciali  e  Club  Lions  viene
identificata come attività di sostegno a favore della comunità
territoriale  al  fine  di  promuovere  e  diffondere  messaggi
informativi  e  formativi,  in  ambito  sociale,  culturale
sanitario e ambientale, affinché i centri commerciali possano
essere non solo punti di riferimento per lo shopping, ma anche
luoghi  di  riferimento  per  il  territorio  e  per  i  loro
cittadini.

Pugilato. Le sorelle Giulia e
Federica  Lombardo  ai
campionati italiani under 22
Due  giovani  atlete  siracusane  ai  campionati  italiani  di
pugilato femminile under 22.

Sono le sorelle Giulia e Federica  Lombardo. Giulia,  20 anni
, si presenta per la categoria 50 chili, già pluricampionessa
italiana e medaglia d’oro in Russia. Federica, 19 anni, per la
categoria 52 chili, vice campionessa europea, medaglia d’oro e
miglior pugile in Russia.

Le due atlete partiranno alla volta di Mondovì, in provincia
di  Cuneo,  accompagnate  dal  maestro  Diego  Caldarella  del
settore giovanile Fiamme Oro di Siracusa.
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Giulia Lombardo torna sul ring per dimostrare “che c’è sempre
tempo per prendersi rivincite nella vita”.

Federica ha un sogno  e lo condivide con la sorella: un futuro
in polizia.

L’appuntamento  sul  ring  è  per  il  29  e  30  settembre  e  1
ottobre.

Sagra del Miele di Sortino,
via alla 41esima edizione
Tutto pronto a Sortino per la 41esima edizione della Sagra del
Miele.
Il  29  e  30  Settembre  e  l’1  Ottobre  saranno  le  giornate
dedicate all’enogastronomia con il miele di Sortino principe
indiscusso.
Un programma di eventi ricco quello disposto dal Comune retto
dal  sindaco,  Vincenzo  Parlato,  che  quest’anno  ha  fatto
ricadere la scelta, per l’intrattenimento, soprattutto sulla
comicità, per creare un clima di spensieratezza insieme alla
possibilità di degustare specialità tipiche del territorio.
“Con la 41esima edizione della Sagra del Miele- spiega il
sindaco- quest’anno puntiamo sulla comicità e naturalmente,
come sempre, sul miele, per dare un’offerta gastronomica di
qualità a tutti i nostri visitatori, che aspettiamo a Sortino
per  un  appuntamento  che  è  riferimento  assoluto  che  si
consolida  ancor  di  più”.
Previste anche escursioni guidate, con Il Sistema Rete Museale
degli Iblei impegnato in una vasta proposta. Per tutte le
giornate della Sagra del Miele sarà quindi possibile, alle
9.00, alle 9.30 ed alle 15.00 visitare la Valle dell’Anapo con
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Paolino Uccello guida, Il Barocco di Chiese e palazzi con
Mario Lonero e Pantalica o Valle dell’Anapo, ancora con la
guida naturalistica Paolino Uccello. Poi Musica di Vino di
Arte e Movimento,
L’apertura della Sagra del Miele è prevista per venerdì alle
19:30 in piazza Verga, con l’inaugurazione dell’area destinata
agli stand, poi la mostra, l’orchestra di flauti dell’istituto
comprensivo Columba diretta dal maestro Sebastiano La Rosa. In
via  Libertà,  spettacolo  recover  band  live.  In  serata,  in
piazza Santa Sofia gli Schiacciadiavoli e, alle 21:30, Alberto
Farina di Zelig.
Sabato sarà inaugurata la Mostra dei Reperti di Pantalica. In
programma l’atteso convegno di Apicoltura al Cine Teatro, a
cura dell’Associazione Regionale Apicoltori Siciliani. Altro
momento “cult” per gli appassionati e per gli operatori del
settore è la presentazione dei mieli siciliani vincitori del
Concorso  Tre  Gocce  d’Oro.  Nella  giornata  di  sabato  si
inaugurerà  anche  la  mostra  mercato  dedicata  all’editoria
siciliana. Spettacoli per tutta la serata, che avranno il
culmine alle 22:00, con il Dado Cabaret Show.
La domenica mattina sarà dedicata anche ai più piccoli, con
Giocomotricità alla Villa Comunale.
Spazio, inoltre, al folkrore, con il gruppo Ciauru di Sicilia.
Nel  pomeriggio,  dalle  17:00,  le  vie  saranno  percorse  dai
carretti siciliani in sfilata, mentre alle 18:00 in piazza
Verga  avrà  luogo  la  premiazione  del  Miele  Vincitore  del
Concorso Grandi Mieli Millefiori Siciliani.
Il servizio navetta anche quest’anno sarà messo a disposizione
dei visitatori gratuitamente.



Un  nuovo  spazio  giochi  per
bambini  a  Noto,  in  piazza
Sofia
Inaugurato il nuovo parco giochi di piazza Sofia, a Noto. E’
stato  il  sindaco,  Corrado  Figura,  a  presentare  la
realizzazione completata. Con lui il vice, Salvo Veneziano, e
l’assessore Roberta Gianfriddo. “Con grande gioia mettiamo a
disposizione dei più piccoli del nostro territorio una nuova
area dedicata, promuovendo l’inclusione, la socializzazione e
l’aggregazione”, ha detto il primo cittadino.
Nelle  ore  scorse  è  stata  completata  l’installazione  dei
giochini con pavimentazione anti-trauma in gomma, sopraelevata
rispetto al piano pavimentato. “E nelle prossime settimane
questi interventi saranno replicati anche in altre zone della
città”, assicura Figura.

Gli  studenti  del  liceo
Corbino all’Europe of Rights:
4 giorni a Lampedusa
Gli  studenti  del  liceo  scientifico  e  delle  Scienze  Umane
Corbino  di  Siracusa  protagonisti  della  quattro  giorni  del
Comitato 3 Ottobre. In occasione degli eventi legati alla X
Giornata della Memoria alcuni studenti e studentesse del liceo
siracusano  saranno  impegnati  nel  più  importante  evento
studentesco  europeo,  dedicato  ai  fenomeni  migratori,  del
soccorso  in  mare  e  dell’identificazione  delle  vittime  dei
naufragi.
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L’evento  si  chiama  A  Europe  of  rights,  organizzato  dal
Comitato  3  Ottobre  in  collaborazione  con  il  Comune  di
Lampedusa  e  Linosa,  sotto  l’Alto  Patronato  del  Parlamento
Europeo, avrà luogo a Lampedusa dal 30 settembre al 3 ottobre
2023  in  occasione  della  X  Giornata  della  Memoria  e
dell’Accoglienza  per  le  vittime  dell’immigrazione.
Il Comitato mira a raccontare e offrire spunti di riflessione
in merito a cosa è accaduto dal 3 ottobre 2013 fino ad oggi.
“Dieci anni in cui è successo di tutto -racconta il comitato-
e  solo  una  cosa  non  è  cambiata:  che  ogni  giorno  nel
Mediterraneo qualcuno muore. Si cercherà di dare risposta a
domande,  che  per  troppo  tempo,  non  hanno  avuto  risposta:
“Perché le promesse di trovare una soluzione non emergenziale
al fenomeno migratorio non sono mai state mantenute? Perché la
commozione di dieci anni fa si è trasformata in indifferenza?
Perché  l’Operazione  Mare  Nostrum  è  stata  archiviata
sostituendola  con  missioni  che  avevano  come  principale
obiettivo il controllo delle frontiere? Perché è iniziata la
“guerra” alle Ong?”.
L’iniziativa prevede anche laboratori formativi, con al centro
la parola “indifferenza”. Ospiti : il gruppo musicale Selton,
i cantautori Sandro Joyeux e Gio Evanle giornaliste Angela
Caponnetto, Nancy Porsia, Eleonora Camilli, Annalisa Camilli,
Alessandra  Ziniti.  I  giornalisti  Nello  Scavo  e  Marco
Tarquinio. E ancora la Rappresentante per l’Italia e la Santa
Sede di UNHCR Chiara Cardoletti, l’attivista per i diritti
umani,Rossella Miccio, Presidente di Emergency,Monica Minardi,
Presidente  di  Medici  Senza  Frontiere,Milka  Yemane,  il
procuratore della Repubblica Aggiunto presso la Procura della
Repubblica  di  Agrigento  Salvatore  Vella,il  vice  Presidente
della  Commissione  LIBE  Pietro  Bartolo,il  Presidente
dell’Unione dei Federalisti Europei Domenc Devesa,i Sindaci di
AgrigentoFrancesco  Miccichè,  di  Lampedusa  e  Linosa  Filippo
Mannino, di Legnano Lorenzo Radice e di Pesaro Matteo Ricci.
Il  Prefetto  di  Agrigento  Filippo  Romano,l’Arcivescovo  di
Agrigento  Monsignor  Alessandro  Damiano,  l’Imam  di  Catania
Kheit Abdelhafid.



“A  Europe  of  Rights”  è  un’iniziativa  che  vede  il
coinvolgimento diretto delle studentesse e studenti italiani
ed  europei.  All’evento  prenderanno  parte  studenti  di  15
Regioni italiane e di 7 Paesi europei.

L’addio  a  Martin,  chiesa
gremita  per  il  pasticcere
morto in un incidente
Chiesa  gremita  questa  mattina  per  i  funerali  di  Giuseppe
Martin  Iannello,  il  giovane  di  31  anni,  originario  di
Floridia, morto in provincia di Arezzo a causa di un terribile
incidente stradale. Giuseppe si era trasferito anni fa in
Toscana,  dove  lavorava  come  pasticcere  in  un  ristorante
gourmet, all’Osteria del Borro.
Nella parrocchia di Sant’Antonio da Padova, alla Pizzuta, si
sono ritrovati i familiari, gli amici, le persone che hanno
conosciuto il giovane, tragicamente scomparso a causa di un
violento incidente in moto, probabilmente autonomo.
La celebrazione dei funerali è stata affidata a Padre Carlo
D’antoni.  Parole  di  conforto  per  il  papà  del  giovane,  la
famiglia, la fidanzata, da è partito l’allarme quando, dopo
ore, il 31enne non dava notizie di sé e non faceva ritorno a
casa. Martin è stato descritto come esempio di altruismo, di
gioia  di  vivere,  un  grande  lavoratore,  come  anche  i  suoi
datori di lavoro e i suoi colleghi hanno evidenziato subito
dopo la notizia della sua tragica scomparsa.
Fiori anche dallo chef Vissani, che lo aveva conosciuto e
apprezzato.Durante i funerali, grande commozione durante la
lettura di una lettera da parte del padre.
Il giovane era uscito in moto con un amico. Dopo ore senza
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notizie, la fidanzata ha lanciato l’allarme, dando inizio alle
ricerche, da cui è purtroppo emersa la tragica verità. La moto
è andata fuori strada, per cause ancora da accertare, finendo
la sua corsa in un vigneto. Un volo di diversi metri per il
31enne e per l’amico, rimasto gravemente ferito.

 

Scia  di  furti  in  Ortigia,
denunciati  i  due  presunti
autori
Sarebbero gli autori dei furti perpetrati ai danni di negozi
ed esercizi pubblici di Ortigia.
Una scia di episodi che, nelle scorse settimane, ha allarmato
i negozianti e la cittadinanza, preoccupati per l’escalation
registrata.
Tutti furti perpetrati con modalità più o meno analoghe e in
diversi  casi  attraverso  la  tradizionale  “spaccata”,
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effettuata,  con  metodi  artigianali,  senza  troppa
organizzazione.
I carabinieri della Stazione di Ortigia hanno identificato e
denunciato  due  persone,  che  secondo  quanto  appurato  dagli
inquirenti, avevano preso di mira alcune note attività del
centro storico.
Soddisfazione viene espressa dalla Cna di Siracusa, che aveva
lanciato l’allarme e chiesto un impegno ancor più massiccio da
parte delle istituzioni.
“Esprimiamo  grande  soddisfazione  ma  soprattutto  un  sincero
ringraziamento ai Carabinieri di Siracusa, la cui attività
investigativa, altamente qualificata, ha permesso con celerità
l’individuazione  dei  responsabili  dei  recenti  furti  alle
attività commerciali di Ortigia -dichiarano Rosanna Magnano e
Gianpaolo  Miceli,  presidente  e  segretario  della  Cna
provinciale- Si tratta di un segnale forte della presenza
dello  Stato,  un  messaggio  chiaro  a  chi  pensa  di  poter
delinquere impunemente sulle spalle delle imprese siracusane”.

La  sanità  che  funziona,
“Nefrologia  isola  felice
all’Umberto I di Siracusa”
La sanità pubblica che funziona, che fa sentire i pazienti ben
assistiti, al sicuro e perfino, a volte, coccolati.
Un miraggio alle volte, ma una realtà evidentemente possibile.
Anche a Siracusa. Come nel caso che ci racconta una lettrice
di SiracusaOggi.it. Attraverso una lettera firmata, ha sentito
il  bisogno  di  raccontare,  condividere  la  sua  positiva
esperienza  appena  conclusa,  nel  reparto  di  Nefrologia
dell’ospedale  Umberto  I  di  Siracusa.
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“Mia madre è rimasta ricoverata in Nefrologia, nel nosocomio
di via Testaferrata, per un mese- racconta Giovanna- Si è
trovata talmente bene che il momento delle dimissioni, ieri,
non è stato affatto un momento di felicità, quasi avrebbe
voluto prolungare i tempi. Merito del primario, Dott. Matalone
e della sua equipe composta dai medici Caponetto, Ottaviano e
Salerno,  i  migliori  medici  che  i  pazienti  dializzati  e
ricoverati  possano  incontrare.  Competenti,  professionali,
empatici,  umanamente  eccezionali,  come  gli  infermieri,  gli
Oss-Osa, gli ausiliari”.
Un  reparto-  racconta  la  lettrice-  in  cui  ai  pazienti  si
riserva un’assistenza impeccabile. Giovanna spiega anche le
ragioni per cui decide di mettere in evidenza questo dato. “Si
parla tanto di malasanità-conclude- ma posso garantire che il
nostro ospedale è dotato di grandi professionisti. Purtroppo
la carenza di organico è un dato oggettivo ma chi è impegnato
in corsia ogni giorno è, per la nostra esperienza, ottimo
personale”.

“Ortigia  a  lucido  per  i
presidenti ma odissea per due
turisti disabili”
Ortigia  tirata  a  lucido,  bellissima  per  la  visita  del
Presidente della Repubblica Italia, Sergio Mattarella e per il
suo omologo tedesco, Frank-Walter Steinmeier.
Eppure  ci  sono  note  che  stonano  e  parecchio.  Questa  la
testimonianza di una cittadina siracusana, che ha assistito ad
una scena che ritiene di dover segnalare, perché in tema di
barriere architettoniche, a quanto pare, c’è molto da fare.
“Mentre si inneggia al successo della visita del Presidente
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Mattarella-  il  commento  di  Maria  Luisa-  con  Ortigia
imbellettata al meglio, resta drammatica l’altra faccia della
medaglia. In via dei Mille, accesso primario ad Ortigia, da
una  parte  il  “miracolo”:  per  due  giorni  pulizia,  ordine,
silenzio,  nessuna  auto  in  seconda  e  terza  fila,  nessun
cassonetto e nemmeno tavoli sparsi ovunque o fioriere usate
come “posto preso” per la sera. Nessuna moto che percorreva i
marciapiedi come niente fosse. Insomma, un altro mondo, che
non è di certo quello reale, quotidiano, in questa zona”.
La lettrice prosegue, tuttavia, il suo racconto con un altro
aspetto, molto meno felice.
“Mentre godevo di questo spettacolo- la sua testimonianza- mi
accordo della presenza di due turisti stranieri disabili, in
carrozzina.  Percorrere  via  dei  Mille  per  loro  è  stato
impossibile. Impossibile scendere dal marciapiede, nonostante
l’ostacolo non siano questa volta le auto parcheggiate. Il
motivo  ha  dell’assurdo.  Nel  2023,  incredibilmente,  come
segnalato più volte del resto, lungo questa strada non ci sono
scivoli per il percorso delle sedie a rotelle, mentre nelle
parallele Via XX Settembre e Via Savoia ce ne sono una decina.
Alcuni passanti cercano di aiutare i due turisti stranieri.
Che figura! che vergogna!-esclama la residente in Ortigia- Non
solo, non si trova nemmeno un cestino per i rifiuti. Perché?
Una spiegazione sarebbe dovuta alla cittadinanza”.
Terminate le giornate dedicate al Bilaterale Italia-Germania,
si  torna  a  parlare  di  esigenze  quotidiane,  con  la
sollecitazione- in questo caso parte da questa testimonianza-
ad  un’attenzione  decisamente  maggiore  alle  esigenze  di
residenti e turisti.



Incendio  lambisce  il  Pronto
Soccorso di Lentini, indagini
in corso
Incendio ieri sera in prossimità dell’ingresso dell’ospedale
di Lentini, lungo la strada statale 194.
Secondo  una  prima  ricostruzione  effettuata  dalle  forze
dell’ordine, il rogo si sarebbe originato dalle sterpaglie.
In pochi istanti le fiamme hanno iniziato a propagarsi verso
una  struttura  in  cui  è  conservata  una  grossa  bombola  di
ossigeno.
Il personale del Pronto soccorso e i passanti hanno provveduto
a  dare  l’allarme,  richiedendo  l’intervento  dei  vigili  del
fuoco.
Una volta sul posto, i soccorritori hanno arginato il rogo,
ripristinando le condizioni di sicurezza dei luoghi.
Da  verificare  se  l’origine  dell’incendio  possa  essere  di
natura  dolosa.  Avviate  per  appurare  questo  le  relative
indagini.
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